

su endeblez hecha piedra, para cobijar el templo del Señor, donde oímos la Santa Misa.

### Visita a Söller

El domingo dejamos Palma, centro de nuestro viaje, para situarnos en Söller. Antes, empero, recorrimos el paisaje mallorquín, de una disparidad tal, que no sabe uno si recrearse más con su belleza y alegría o en la armonía de un panorama plétórico de vitalidad. Sobresalen por una parte los almendros y los olivares centenarios,

y por otra las elevadas cimas de unas montañas con sus viñedos y, donde no llega la laboriosa mano del hombre, la frondosa y salvaje naturaleza campea por sus respetos, como lo hicieron un grupo reducido de *olimpicos* por las calles de Söller, buscando marearse, mientras los más, metidos previamente como *arenques* en un taxi, navegábamos después en una canoa por los alrededores del puerto de Söller, base submarina española sin submarinos, pues según se nos aseguró estaban de crucero por el Mediterráneo.

(Continuará)

## Nuestra consigna: ¡Todos a una!

*Ciertos disturbios interiores de nuestro grupo nos permiten recoger una opinión para nosotros muy apreciada sobre la marcha del mismo, de nuestro buen amigo José Armengol Torrebadell y empezamos una charla amigable. Con su natural confianza, siempre expresiva, nos manifiesta su plena convicción de que la marcha ascendente que ha tomado nuestro grupo continuará y que la forma de proceder de la parte directiva la encuentra completamente acertada en lo que concierne a la Junta de los cuatro, expresando sus reservas en los restantes miembros de la misma, no por sus actuaciones que también las elogia, sino por el sistema con que funcionan sus actividades.*

*En lo que hace referencia a la parte espiritual y cultural que desde el inicio de sus actividades tiene señalada como meta la actual junta, cree es muy difícil de llevar a término, no así el lograr el esparcimiento, cosa ya hecha realidad, con las innumerables excursiones, caramellas, deportes y fiestas puestas ya a la práctica.*

*Cree también que la falta de interés y unidad que se entrevé en varios elementos, representa el fruto de la falta de orientación y apoyo que hasta el momento de organizarnos sufrimos. Considerado este imperativo, es la dificultad mayor que deberán vencer los que con tan buena fe aspiran fortalecer la finalidad. Por ello nos agrupamos.*

## FILATELIA

ESPAÑA.— Ha aparecido la serie ordinaria de correo conmemorando el V Centenario de Isabel La Católica. Los sellos son de 0'50, 0'75, 0'90, 1'50 y 2'80 ptas., con los colores marrón, azul, sepia natural, aranjada y verde pálido. Los ordinarios aéreos saldrán el 15 de octubre, Día del Sello. \* VATICANO — Con motivo de la conmemoración de la Beatificación del Papa Pío X, se ha emitido una nueva serie de sellos que llevan la efigie del Pontífice.



**Pedro Riera**

GRANOLLERS

**DROGUERIA  
ARMENGOL**

GRANOLLERS

**Garage Eloy**

GRANOLLERS